

Arbeitsprobe

Kategorie: Kundenmagazin

Kunde: Hessische Elektrizitäts-AG (HEAG), Darmstadt

Jahr: 1997

Turm der Tiere

Ehemalige HEAG-Trafostation ist neues Domizil für heimische Arten

Wer an der 1925 erbauten Transformatorenstation in Mümling-Grumbach vorbeischlendert, staunt nicht schlecht: Keine Leitungen führen zum Turm, statt des Surrens des Trafos vernimmt man Schnarchen aus dem Dachgeschoss.

Tatsächlich sind die Räume im Turm inzwischen vollständig untervermietet.

Nachdem die Gemeinde seit 1992 via Kabel mit Strom versorgt wird, wurde die Trafostation überflüssig – sehr zur Freude der »Interessengemeinschaft Naturschutz Höchst«, die den Turm im Juni 1994 von der HEAG zur Verfügung gestellt bekam.

Dem Trafoabbau folgte die Hausbesetzung. Seitdem bietet das Gemäuer Herberge für eine gemischte Wohngemeinschaft: Während sich im Erdgeschoss Kröten, Molche und Salamander häuslich eingerichtet haben, ist der Mittelteil vorwiegend an Fledermäuse vermietet. Im Dachgeschoss schließlich leben Turmfalken und Schleiereulen in friedlicher Eintracht nebeneinander.

Die Schleiereulen sind übrigens auch für das Schnarchen verantwortlich – es ist das Balzgeräusch der gefährdeten Mäusejäger. Offensichtlich verlief das Werben erfolgreich, denn inzwischen sind sogar Junge geschlüpft.